



やなぎっ子

～ 地域の皆様ありがとうございます ～

寒冷の候、皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしのことと存じます。

11月18日(土)、片柳小学校創立150周年記念式典が体育館で行われました。さいたま市長 清水 勇人 様、さいたま市教育長 竹居 秀子 様、見沼区区长 舛田様を始め、多くの地域の学校関係者の皆様をお迎えしました。会場の広さの都合上、5・6年生の児童は、体育館。1～4年生は教室でオンライン参加としました。最初は、さいたま市消防音楽隊の演奏で始まり、本校の金管バンド(レインボーブラス)との合同演奏もありました。レインボーブラスの児童は、さいたま市消防音楽隊の方たちと一緒に演奏し、とても貴重な体験ができたと思います。後半では、本校の広報委員会の児童による「片柳小150周年クイズ」で会場を盛り上げてくれました。当日の夜の祝賀会では、早速式典の様子を実行委員会の方が編集したものをプロジェクターで参加者に披露してくださいました。実行委員会の皆様には、最後まで丁寧な仕事をさせていただき、恐縮いたしました。ありがとうございました。そして、地域の皆様ありがとうございました。

11月24日(金)は、防犯ボランティア会議が開かれました。朝や帰りの子どもたちの登下校の様子を詳しくお話いただけました。「しっかり挨拶できている」とお褒めの言葉をいただきましたが、場所によっては、元気な挨拶ができていないところもあります。子どもたちの性格もありますので、恥ずかしがりやの高学年には、担任から「声を出せないなら会釈くらいはするものだよ」と指導をしているそうです。私も正門で子どもたちのいろいろな形の挨拶を受けます。大きな声で挨拶ができる子、挨拶のあと握手をする子、挨拶のあと立ち話をする子、恥ずかしそうに会釈をする子、何かあったのか挨拶と元気がない子等、様々です。防犯ボランティアの方も子どもたちの日々の変化を感じながら子どもたちの体と心を見守ってくださっていることと思います。本当にありがとうございます。

防犯ボランティアの方々の緑のベストのお陰で地域が協力して子どもたちを守っているアピール(抑止力)になっています。これからもお体をご自愛いただきながら、よろしく願いいたします。地域の皆様ありがとうございます。